

Herren Kreisklasse A Nord

TTV Rohrbach III : TTC Landshausen
Freitag, 14.10.2022, 20:30 Uhr

TTC Landshausen stockt Punktekonto in der Herren Kreisklasse A Nord auf

Auch dank der ungeschlagenen Kilian und Blösch konnte der TTC Landshausen das Auswärtsspiel beim TTV Rohrbach III in der Herren Kreisklasse A Nord mit 9:3 gewinnen. Die Heimmannschaft hielt in ihrem 4. Saisonspiel zeitweise ordentlich mit, doch konnte sie es auch nicht verhindern, dass Markus Kilian den finalen Punkt holte.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Schüle / Peppler gegen Kilian / Albert hieß die Partie und der Start verhieß Gutes für die Gastgeber. Am Ende stand jedoch eine Niederlage in vier Sätzen auf dem Spielberichtsbogen. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatten derweil Usselman / Stemper letztlich parat, um Blösch / Mildenerger final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 7:11, 7:11, 6:11. Grimberg / Benz holten dann mit einem 3:1 gegen Schramm / Bleier einen Punkt für ihr Team. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 1:2. Weiter ging es nun mit den Einzel. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Udo Schüle und Theo Mildenerger, die Udo Schüle letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnte. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Unterschied. Ralf Peppler hatte danach gegen Peter Blösch bei seiner Drei-Satz-Niederlage wenig zu bestellen. Beim Spielstand von 2:3 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz zum Einsatz kam. Kurz strauchelte er, aber letztlich war Michael Usselman bei seinem 3:1 gegen Manfred Schramm doch überlegen. Nach einem Erfolg für Sebastian Grimberg sah es kurzzeitig aus, doch konnte er eine Führung mit zwei Sätzen Vorsprung gegen Markus Kilian letztlich nicht ins Ziel bringen. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Kilian mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten ins Ziel brachte. Wenig später stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:4 gegenüber und kreuzte die Schläger. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Thomas Benz beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Jonathan Bleier. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Friedhelm Stemper eine 1:3-Niederlage gegen Karl Albert kassierte. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 3:6. Udo Schüle bekam danach seinen Gegner Peter Blösch beim 10:12, 9:11, 8:11 nicht richtig in den Griff. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Ralf Peppler über die 1:3-Niederlage gegen Theo Mildenerger hinweggetröstet werden musste. Kaum Chancen hatte im Anschluss Michael Usselman beim 0:3 gegen seinen Kontrahenten Markus Kilian, so dass Kilian seiner Favoritenrolle, die er im Vorfeld auf Basis der TTR-Werte innehatte, vollauf gerecht wurde. Der 9:3-Auswärtssieg war somit unter Dach und Fach.

Nach nun 4 Niederlagen in Serie heißt es für den TTV Rohrbach III nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen den TTC Neidenstein II am 21.10.2022 erfolgreich zu sein. Die Mannschaft des TTC Landshausen wird nach diesem Erfolg versuchen, beim nächsten Spiel gegen den TTC Haag am 20.10.2022 an den Erfolg anzuknüpfen.

Statistik:

TTV Rohrbach III

Doppel: Schüle / Peppler 0:1, Usselman / Stemper 0:1, Grimberg / Benz 1:0

Einzel: U. Schüle 1:1, R. Peppler 0:2, M. Usselman 1:1, S. Grimberg 0:1, T. Benz 0:1, F. Stemper 0:

1

TTC Landshausen

Doppel: Blösch / Mildenberger 1:0, Kilian / Albert 1:0, Schramm / Bleier 0:1

Einzel: P. Blösch 2:0, T. Mildenberger 1:1, M. Kilian 2:0, M. Schramm 0:1, K. Albert 1:0, J. Bleier 1:0